



Belles performances de l'AS basket-ball

publié le 09/03/2025

Retour sur les phases qualificatives en basket-ball, au niveau du district de La Rochelle.

En benjamins et benjamines, il est quasiment impossible de se qualifier pour la finale départementale, dans la mesure où nous affrontons le collège de La Jarrie (option basket-ball) et le collège de Fromentin (section sportive de basket-ball).

L'équipe des benjamins garçons a réalisé 2 bons tournois à Aytré et à La Rochelle, avec une majorité d'élèves de 6ème qui ont montré de très bonnes capacités, et peuvent réaliser de bonnes performances à l'avenir, s'il continuent à pratiquer le basket-ball à l'association sportive et/ou en club.

Le groupe était composé de Ilias Ouguenane, Guilhme Kalanzaya, Dorian Proust-Barrière, Anas Moutawakil, Maël Nabe, Clément Desmet, Mathieu Noury, Robin Godfroi, Malo Gnepp, Louis Dumortier, Mahé Sérazin, Yanis Belage, Gabin Bernard-Oges et Arthur Savary.

Adèle Delahay est venue compléter l'équipe des garçons et s'est vraiment montrée à la hauteur de ses camarades.

L'équipe des benjamines a réalisé 2 tournois à Courçon et a manqué de très peu la qualification pour la finale départementale.

Ce groupe très prometteur est composé de quelques joueuses de club et de joueuses qui ont commencé le basket-ball à l'AS du collège l'année dernière et qui ont beaucoup progressé. Les 2 années à venir, elles ne seront plus opposées aux sections sportives, donc elles peuvent aisément viser la qualification pour la finale départementale, voire académique, et pourquoi pas plus ...

11 joueuses ont participé aux compétitions UNSS cette année : Lisa Robert, Irys Péchoultres, Lalie Garcia-Blanchier, Maëlle Geiss, Lola Colosio, Adèle Delahay, Léna Guéroult, Maëlys Jean-Elie, Lara De Sousa, Jeanne Bournel et Camille Ruske-Pajot-Pajot.

L'équipe la plus performante cette année est celle des minimes garçons, qui a gagné le mercredi 12 février à Saintes, la finale départementale UNSS.

Ils poursuivent donc leur aventure et affronteront Mansle, Jaunay-Marigny et Saint-Maixent, lors de la finale académique, qui aura lieu au collège Camus de La Rochelle, mercredi 19 mars.

Cette belle équipe est composée de Teddy Guitteaud, Mikaïl Balta, Raphael Logeais, Saïd Medaoud, Yohan Cappeliez, Aubin Proust-Barrière, Nathan Chassaing-Pycarelle, Noé Gantelet, Enzo Roux et Charlie Roy.

Nous leur souhaitons bonne chance ... ils viseront le titre académique, mais aussi la qualification pour les inter-académiques contre les académies de Bordeaux et Limoges.

Et pourquoi pas !!!

Félicitations également à Charlie et Yohan qui ont obtenu leur diplôme de Jeune Officiel Arbitre de niveau départemental

Portfolio

